

令和7年度



園だより 6月号

杉並区立下高井戸子供園

教育目標 “しあわせいっぱいの子供園”

○もりもりそだつげんきながらだ ○たいせつななかまとじぶん ○かんじるこころとあたま

確かな腕とあたたかな心をもち合わせる

園長 原 麻弓

先日、街で見かけたタクシーの車体に、こんな言葉を見つけました。

「腕よりも心で運転する人、大募集！」



客としてタクシーに乗る時、心遣いのある運転手さんに出会うと
ほっこりあたたかな気持ちになりますね。確かな運転技術はもちろん不可欠ですが、
腕もある、心もある、そんな運転手さんであれば安心して乗車することができます。

私たち教員も、様々な機会に腕を磨くための研修を受けています。今年度は特に、
杉並区教育委員会から研究指定課題を受け、11月14日（金）に研究発表会を行い、公開保育と
研究発表をします。当日の公開保育の様子と研究発表の内容は、全国の就学前教育施設や小中学校を
対象にオンデマンドでの配信も決定しています。

昨年度から始めているこの研究指定課題のテーマは、

『夢中になって遊ぶ幼児の“時”を意識して

～つくって遊ぶ場面から環境構成と援助を考える～』です。

この研究指定課題の取組を通して、子どもたちの遊びの中の学びが豊かになるよう、私たち教員
自身の保育の腕を磨いているところです。

保育の腕は、知識と実践力。そして何より大切にしたいのが、心です。

*子どもたちの『夢中』を共に楽しむ心

*子どもたちの小さな育ちに目を向け、喜び合う心

*子どもたちや保護者の方の小さな心配事に寄り添う心



確かな保育の腕を磨きながら、あたたかな心を忘れずに、

子どもたちも保護者の皆様も地域の皆様も、安心して過ごすことができる
下高井戸子供園にしていきます。

心配事がありましたら、いつでもご相談ください。そして、うれしいこと、楽しかったこと、
子どもたちの育ちについても、保護者の皆様と共有していきたいと思っています。

～お知らせ～

4月まで本園で勤務していた介助員の小澤留理子先生は、
5月から杉並区立成田西子供園に異動となりました。
ありがとうございました。